

MEDIENMITTEILUNG Dottikon, 17. Januar 2012

## DOTTIKON ES - Antrag Zuwahl Dr. Thomas Früh in den Verwaltungsrat

Dottikon, Schweiz, 17. Januar 2012 – Der Verwaltungsrat beantragt der kommenden Generalversammlung vom 6. Juli 2012, Dr. Thomas Früh neu in den Verwaltungsrat der DOTTIKON ES HOLDING AG zu wählen. Dadurch soll der geordnete Übergang sichergestellt werden, da die Verwaltungsräte Heinz Boller und Dr. h.c. Peter Grogg altershalber nicht mehr zur Wiederwahl stehen. Dr. Thomas Früh ist COO der Bachem AG, Schweiz, und designierter CEO der Bachem Gruppe.

Das Unternehmen DOTTIKON ES, mit dem Produktionsstandort Dottikon im Kanton Aargau, ist spezialisiert auf chemische Sicherheitskritische Reaktionen. Im Umfeld der über die letzten 100 Jahre geschaffenen Sicherheitskultur werden Sicherheitskritische Reaktionen, Tieftemperatur- und Hochdruck-Chemie sowie kontinuierliche Prozessführung innovativ eingesetzt, um herkömmliche chemische Syntheserouten zu hinterfragen, zu straffen oder zu verkürzen, Ausbeuten, Selektivität und Reinheit zu verbessern sowie Abfall zu reduzieren.

DOTTIKON ES nutzt ihr vielseitiges Technologie- und Anlagenportfolio, um chemische Prozesse zu entwerfen, zu entwickeln und laufend zu verbessern, aus dem Kilogramm- in den Multitonnenbereich zu skalieren sowie um hochqualitative Zwischenprodukte und Exklusivwirkstoffe für die weltweit führenden pharmazeutischen und chemischen Unternehmen zu produzieren. Die Einstandortstrategie erlaubt kurze Entscheidungs- und Kommunikationswege. Dies garantiert rasche und effiziente Projektentwicklung sowie klare und transparente Kommunikation mit den Kunden.

Die DOTTIKON ES HOLDING AG ist kotiert an der SIX Swiss Exchange.

Symbol: DESN Valor: 2073900

ISIN: CH0020739006

Für nähere Informationen wenden Sie sich bitte an

Dr. Markus Blocher CEO

Dottikon ES Holding AG
Tel +41 56 616 82 01
Fax +41 56 616 89 45
investor-relations@dottikon.com